

Comentario editorial

Un amplio rango de los muy diversos temas que abordan las ciencias antropológicas tiene expresión en este número, desde los transportistas interestatales hasta la construcción de los pectorales huastecos, de la sífilis en el México colonial a la arqueología de la experiencia, la democracia participativa y la protección del patrimonio, el Apantla, la asistencia a la salud de la infancia, la fiesta de san Miguel de la Montaña de Guerrero, así como los cambios en la Acrópolis de Xochicalco. Tenemos presencia de la arqueología, la historia, la antropología social, la antropología física y la historia en este número, pero no sólo por eso es especial sino también porque se publica la primera entrevista con nuestros clásicos, en esta ocasión con el doctor Andrés Fábregas, por motivo de sus 70 años de vida. Andrés ha sido maestro de muchas generaciones de antropólogos sociales ha hecho “escuela”; los que hemos sido sus alumnos tenemos su marca, una manera de trabajar en campo, una mirada antropológica propia.

Y aún hay una importante novedad más, la inclusión de un video documental en cada número. A iniciativa del maestro Octavio Hernández Espejo, y gracias a su tenacidad y creatividad, anexaremos en *Cuicuilco*, a partir de este número, un DVD de la serie Protagonistas de la Antropología en México. En este caso se trata del arqueólogo Rubén Cabrera, quien es quizá uno de los que más ha contribuido al conocimiento de Teotihuacán, además de llevar una vida apasionante y tener una presencia humana entrañable. El documental nos presenta al arqueólogo y al hombre en su entorno, en su trabajo y en su realidad.

María de la Paloma Escalante Gonzalbo

DIVERSAS TEMÁTICAS DESDE LAS DISCIPLINAS ANTROPOLÓGICAS

